

ADMINISTRATION
RÉDACTION - PUBLICITÉ - IMPRIMERIE
10, place Jean-Jaurès, 10
SAINT-ÉTIENNE
Téléphone : 59-92, 59-93, 59-94, 59-95
BUREAUX ET PUBLICITÉ
PARIS, 18, rue Richelieu, Téléphone Richelieu 39-58
LYON, 28, quai Augustin, Tél. Moncey 86-19
ROANNE, 14, cours de la République, Tél. 23-85
LE PUY, 35, place du Breuil, Téléphone 4-23
VIENNE, 3, rue Testu-du-Bailler, Téléphone 3-58
NEMES, 2, rue Jeanne-d'Arc, Téléphone 9-94
VICHY, 11, rue Saint-Dominique, Téléphone 32-23
La publicité est également reçue à l'Agence
Havas à Paris et dans toutes ses succursales.

La Tribune

1940 N° 6 REPUBLICAINE 50 Centimes

SAMEDI
6
JANVIER
LUNE : der. quar. le 2; nouv. le 9
Heure normale
SOLEIL : lev. 7 h. 46; cou. 16 h. 7
Les manuscrits non insérés ne sont pas rendus
Compte chèques postaux : Lyon 54-45

Communiqué officiel N° 277 DU 5 JANVIER (matin)

Activité locale de patrouilles de part et d'autre.
**LES ARTILLERIES ADVERSEES
ont exécuté des tirs intermittents
sur presque tout le front**



Poste de défense contre avions
(Photo N. Y. T., visa 35.717.)

Paris, 5 janvier.
L'activité militaire toujours réduite du reste aux seules patrouilles et aux reconnaissances locales a été plus marquée au cours de la journée d'hier dans la région située immédiatement à l'ouest du cours de la Sarre.

Depuis les premiers jours de la semaine, cette région, où les troupes françaises ont réalisé récemment une expédition de reconnaissance profonde à l'intérieur de la ligne des avant-postes allemands, se montre moins calme que de coutume, tandis que le secteur de la Moselle qui, jusqu'à présent, était le plus agité de tous les secteurs du front tend à s'assoupir.

Par ailleurs, on a enregistré une activité un peu plus grande de l'artillerie qui a exécuté des tirs, du reste intermittents, sur presque tout le front.

On n'a enregistré aucune modification dans le dispositif général des forces allemandes du Rhin à la mer du Nord.

AU JOUR LE JOUR

Allez, c'est bien le cas de le dire, il n'y a rien de nouveau sous le soleil. Les journaux modernes, pour faire comme leurs confrères anglais en Égypte, — lisez, à ce sujet, « La Lumière qui s'éteint », de Kipling — envoient des correspondants aux armées. Mais les Anglais eux-mêmes ont suivi l'exemple de Louis XIV...
Vous savez que le Roi Soleil avait ses historiographes particuliers chargés de consigner tous les faits de son règne pour illustrer sa mémoire. Il les voulait de choix. En octobre 1677 il appela à ce poste le pacifique Boileau et le docteur Racine.

Mais la charge d'historiographe du Roi, ainsi que le rappelle fort à propos Michel Simon, ne consistait pas à classer les archives dans le silence du cabinet. Il fallait se déplacer à la suite de Sa Majesté et la suivre à la guerre. Ce fut ce qui arriva à nos auteurs et Madame de Sévigné put écrire à son cousin : « Nos deux poètes historiens sont plus ébahis que vous ne sauriez le penser, à pied, à cheval, dans la boue jusqu'aux oreilles, couchant poétiquement aux rayons de la belle mistress d'Endymion. »
Boileau et Racine avaient été nommés de tout le matériel nécessaire en campagne : cartes d'état-major, plumes, encriers, calepins, lunettes d'approche, etc... Il leur fallait tout voir, tout entendre, ne rien oublier qui fut à la gloire du Maître, lequel exerçait sur leurs écrits une censure qui lui était toujours favorable.
On dit qu'ayant examiné les rî-

M. Daladier a reçu le général Parisot

Paris, 5 janvier.
M. Daladier a reçu, ce matin, le général Parisot, attaché militaire à l'ambassade de France à Rome.

Le beau Danube blanc...



Le froid sévit à Budapest et le beau Danube est devenu blanc. La neige et la glace forment de larges fleurs blanches à sa surface et les bateaux ne peuvent plus y circuler.
(Photo Franco-Pressa, visa 35.324.)

L'IMPÉRIALISME GERMANO-RUSSE...

FERA-T-IL EXPLOSION en Roumanie ?

Les richesses naturelles de ce pays tentent l'Allemagne

Paris, 5 janvier.
Selon des voyageurs venus récemment de la Russie du Sud, on remarque l'activité qui, malgré la mauvaise saison, règne, actuellement, à Sebastopol, le grand port soviétique de la mer Noire. Là, est la plus grande partie de la flotte rouge de cette mer : un cuirassé, six croiseurs, trois contre-torpilleurs, quatre torpilleurs, trente-cinq sous-marins, deux canonnières, deux mouilleurs de mines et un conducteur de flottille.
On travaille aussi, beaucoup, à la fabrication d'hydravions militaires de Novorossik d'où sont sortis plusieurs centaines d'appareils depuis dix mois. Des aménagements sont pressés au port de Sochi, sur la côte Nord-Est, et à celui de Tonapsé, relié par un rail à la plaine fertile du Caucase et où aboutit un pipeline qui amène le pétrole de la région de Maikop.
Événement qui donne à cette activité tout son sens et d'Allemagne, ne cessent d'arriver, dans les arsenaux soviétiques de la mer Noire, des caisses d'explosifs et de mines marines.
En même temps la flotte marchande allemande de la mer Noire se tient en liaison étroite avec l'administration rouge, notamment les navires de la « Deutsche Levante Linie ». Cinq de ces bateaux ont été aménagés pour servir, éventuellement, à des transports de guerre, et, pour le jour où, au printemps, la navigation reprendra sur la Danube, actuellement gelée, ils ont été groupés dans une organisation dont la direction est à Vienne.
Dans ce groupe est aussi une importante société de navigation commerciale bulgare.
Du proche Orient, on apprend de bonne source que l'Allemagne se propose de reprendre, en grand, le plan qu'elle avait tenté de réaliser en 1918 après la paix bolchevique de Brest-Litovsk, quand elle était étreinte par le blocus des alliés.
Il s'agit de se libérer en communiquant par le Danube avec les ports de la Mer Noire, du Dnieper et du Dnieper. Par Merionopol, Tangarog, Rostov, qui sont les ports de sortie du bassin de Donetz, l'Allemagne recevrait les minerais de fer de la région de Kerovo-Rog, qui en a fourni cinq millions de tonnes en 1938. Nikolop sur le Dnieper, lui donnerait son maganèse.
Et l'Ukraine lui apporterait son grain à Odessa qui a reçu en novembre et en décembre un million de wagons de blé par jour.
Dans la Mer Noire, le Reich a aussi les yeux sur Batoum, d'où vient le pétrole de Bakou par une pipe, ligne de 800 kilomètres. L'armement naval que le Reich fournit aux Soviets, l'organisation de la flotte marchande allemande dans la Mer Noire, tout ce qu'on apprend du projet Danube-Mer-Noire - Dnieper-Dnieper, relève les visées que nourrit Berlin.
Moscou, naturellement, serait payée. La Roumanie, à raison d'être armée.

Mais un bloc des Etats balkaniques serait de nature à faire hésiter les agresseurs

Londres, 5 janvier.
On mande de Stamboul au News Chronicle :
Les milieux politiques de Stamboul s'attendent que la guerre s'étende aux Balkans et au Proche Orient.
Les pays qui risquent d'y être impliqués prennent des mesures appropriées.
A ce sujet, on attache une signification particulière au nouveau bloc de paix balkanique projeté qui, bien que ne s'étant pas matérialisé lors de la première tentative, en partie en raison de la position géographique exposée de certaines puissances intéressées peut encore devenir une réalité.
La Turquie, bien que moins exposée que certains autres Etats balkaniques à une agression imminente, prend de nombreuses mesures de défense, mais de lavis des milieux autorisés d'Ankara, la création d'un bloc de paix balkanique serait la meilleure sauvegarde. Une agression contre un groupe unit de 70 millions d'habitants n'aurait pas sans difficultés.

M. Van Zeeland est arrivé à Londres

Londres, 5 janvier.
M. Van Zeeland, ancien ministre de Belgique, est arrivé, aujourd'hui, en Angleterre, par la voie des airs. Il est immédiatement parti pour Londres où il restera, croit-on, jusqu'à mardi.

...CE DERNIER OPÈRE SEUL EN FINLANDE

Les pays non-belligérants qui resteront au sein de la S.D.N. ne seront plus considérés comme neutres

Et l'Allemagne va notifier cette décision

Copenhague, 5 janvier.
L'Allemagne ne considère plus comme compatible avec la neutralité le fait de rester membre de la Société des Nations.
Telle est la communication que, selon le correspondant à Berlin, du « National Tidende », les représentants du Reich à l'étranger feront, ces jours-ci, aux gouvernements des pays non belligérants en Europe.
Les Etats neutres, en dehors de l'Europe, n'intéressent pas l'Allemagne sous ce rapport.
Le point de vue du gouvernement allemand est que les pays européens, non belligérants, qui restent dans la S. D. N. renonceraient, ainsi, à leur neutralité et prendraient parti pour les puissances occidentales.
Il faut rapprocher cette information de la menace adressée, par le Reich, à la Suède, pays auquel Berlin prétend interdire le passage de matériel livré à la Finlande.

LES PATROUILLES FINNOISES s'avancent en certains points assez loin en territoire soviétique

On n'a pas confirmé la destruction de la ligne ferrée de Mourmansk



Femmes finlandaises sortant d'un abri après une alerte.
(Photo N. Y. T., visa 35.672.)

Helsinki, 5 janvier.
Dans l'extrême Nord, on ne peut confirmer de source officielle finnoise, les rumeurs persistantes sur la destruction du chemin de fer de Mourmansk en plusieurs points par les patrouilles finlandaises.
On fait remarquer ici que le chemin de fer de Mourmansk se trouve éloigné de 75 km. de la frontière et son point le plus rapproché de la Finlande.
Dans ces régions, il est probable cependant, que les patrouilles finlandaises s'avancent en certains points assez loin en territoire soviétique.
Elles coupent à travers la forêt, utilisant des raccourcis que les Soviétiques ne peuvent prendre et elles arrivent ainsi derrière les troupes russes.

Les syndicats danois chassent les communistes

Copenhague, 5 janvier.
L'organe des syndicats socialistes recommande aux membres de ces syndicats de faire chasser par les organisations ouvrières, les communistes de tous les postes de confiance, de s'abstenir de paraître à leurs réunions.

Soldats russes rendez-vous !

Stockholm, 5 janvier.
Un journal suédois reproduit le fac-similé d'un tract lancé par



Le général MALHERG commandant d'une armée finlandaise au front
(Ph. Henri Mannel, visa 35.980.)

les avions finlandais au-dessus des lignes soviétiques. Ce tract invite les soldats à se constituer prisonniers et leur indique le moyen de se rendre.
On lit que toutes les armes volontairement livrées seront payées : un avion, 10.000 dollars ; un char d'assaut, 10.000 roubles ; une mitrailleuse, 1.500 roubles ; un fusil, 150 ; un revolver 100.
Un don hollandais à Helsinki
Amsterdam, 5 janvier.
Le comité finno-hollandais appuyé par la Croix Rouge des Pays-Bas, a recueilli en moins de deux mois 100.000 florins soit environ deux millions et demi de francs pour la Croix Rouge finlandaise.

Le courage des femmes finlandaises

Helsinki, 5 janvier.
Les femmes finlandaises se font remarquer particulièrement par leur courage.
Dans l'extrême nord les Lotas travaillent jusque sur le front. Elles se tiennent dans les ambulances avancées et sur les lieux bombardés par les avions soviétiques.

Le général rouge Gregory Stern est d'origine finnoise

Stockholm, 5 janvier.
Le général Gregory Stern, commandant des troupes soviétiques sur le front de Finlande, serait Finlandais.
Le père de Stern habitait avec sa famille, jusqu'à ses derniers temps et possédait une grande fortune.

Les ouvriers suédois travailleront le 6 janvier et le salaire sera donné à la Finlande

Stockholm, 5 janvier.
Du Tiningarns Telegrambyrå. La sympathie que les travailleurs suédois éprouvent pour la cause de la Finlande est prouvée par le fait que les ouvriers

EN ITALIE

Les cartes d'alimentation seront en vigueur le 15 janvier

Rome, 5 janvier.
Le système de cartes d'alimentation sera introduit en Italie à compter du 15 janvier. Les journaux, qui donnent cette nouvelle, écrivent qu'il s'agit là d'une mesure de précaution en prévision des conséquences économiques du conflit européen qui affecte, disent-ils, également les pays non-belligérants.
En revanche, la vente du café, qui était interdite depuis le début de la guerre, sera autorisée à nouveau sous certaines conditions, à partir du premier février. La consommation en sera réglementée aussi au moyen de cartes.

Cinq ans de travaux forcés pour avoir écouté Radio-Toulouse

Amsterdam, 5 janvier.
Un restaurateur de Hambourg, âgé de 52 ans, a été condamné à cinq ans de travaux forcés pour avoir écouté, à plusieurs reprises et intentionnellement, des postes étrangers de radiodiffusion. On a trouvé sur lui la liste des émissions étrangères en langue allemande et en particulier les heures d'émission du poste de Toulouse. On n'a pas pu prouver qu'il avait communiqué à des tiers les nouvelles ainsi reçues, mais, dit l'attendant du jugement, son crime n'en est pas moins grave et répréhensible.
Un autre saboteur, Heinz Meischner, âgé de 25 ans, a été exécuté à Berlin pour divers vols et délits. Le tribunal de Berlin a condamné en outre à mort Otto Grewe, accusé d'avoir mis feu à un moulin, détruisant ainsi de précieux stocks de céréales.

Un sous-marin allemand coulé par des destroyers anglais



Coulé par le feu des destroyers britanniques, le sous-marin s'enfonça. Deux hommes de l'équipage approchèrent du navire anglais et vont être hissés à bord. Un autre marin s'apprête à plonger pour rejoindre ses compagnons.
(Photo N. Y. T., visa A. 2.453.)

M. MOLOTOV VIENT PROCHAINEMENT MONNAYER QUELQUE CHOSE A BERLIN

Londres, 5 janvier.
Le correspondant du Daily Telegraph à Copenhague annonce que, selon des informations de source neutre à Berlin, la prochaine visite de Molotov à Berlin sera peut-être l'occasion de la signature d'une alliance militaire entre l'Allemagne et l'U. R. S. S.
Il souligne à ce sujet, les profondes discussions qu'existent au sein du parti nazi.
On déclare à Berlin, dit-il, dans l'entourage de M. Ribbentrop qu'en échange d'une aide de l'Allemagne sous forme d'obstruction à l'envoi de secours à la Finlande par la Scandinavie, la Russie créerait une diversion à la frontière de l'Inde et fournirait plus de matériel de guerre qu'elle ne l'a fait jusqu'ici.
Les avances soviétiques à la Turquie indiquent, dit-on, que la Russie essaie de protéger son trou, arrière de la mer Noire.
Ce projet a éveillé la plus grande inquiétude dans les cercles politiques allemands hostiles à la politique opportuniste de M. von Ribbentrop.
Il est bien connu que de nombreux membres du ministère des Affaires étrangères allemand s'opposent énergiquement au pacte de non-agression russo-allemand et l'idée d'un accord militaire avec le foyer du bolchevisme inspire une profonde méfiance.

La Russie refuse de livrer le pétrole promis au Reich

Londres, 5 janvier.
On mande de Budapest au News Chronicle :
Il n'y aura pas de pétrole russe pour l'Allemagne. Les Russes refusent même d'en envoyer des puits de pétrole pris aux Polonais. La production de ces puits avait été promise aux nazis en récompense de leur évacuation de la région où ils se trouvent en faveur des Russes.
Mais, maintenant, le gouvernement déclare qu'il a besoin de tout le pétrole pour sa campagne en Finlande, parce que les puits de pétrole russes sont trop éloignés pour permettre un ravitaillement régulier. Tous les transports par voie ferrée entre l'Allemagne et la Russie semblent avoir été interrompus.

Mort de M. Demesnay sénateur du Nord

Lille, 5 janvier.
M. Demesnay, sénateur du Nord, qui était souffrant depuis longtemps, est décédé.

LA CRISE BELGE

M. Pierlot succède à M. Pierlot

Bruxelles, 5 janvier.
M. Pierlot a remis la démission collective du gouvernement.
Le roi a chargé M. Pierlot de reconstituer le Cabinet.
Dans les milieux politiques, on explique la démission du cabinet Pierlot par le souci du premier ministre de s'assurer une plus grande liberté d'action en ce qui concerne le nombre et le choix de ses collaborateurs.



M. PIERLOT
(Photo N. Y. T., visa 34.672.)

Legénéral rouge Gregory Stern est d'origine finnoise

Stockholm, 5 janvier.
Le général Gregory Stern, commandant des troupes soviétiques sur le front de Finlande, serait Finlandais.
Le père de Stern habitait avec sa famille, jusqu'à ses derniers temps et possédait une grande fortune.

Les ouvriers suédois travailleront le 6 janvier et le salaire sera donné à la Finlande

Stockholm, 5 janvier.
Du Tiningarns Telegrambyrå. La sympathie que les travailleurs suédois éprouvent pour la cause de la Finlande est prouvée par le fait que les ouvriers

Les mesures de répression contre les terroristes irlandais

Dublin, 5 janvier.
Le projet de loi amendé, donnant au gouvernement de l'Eire le droit d'interner tous les suspects d'activités contre la sûreté de l'Eire, sans les déférer devant les tribunaux, a été signé, aujourd'hui, par le Dr Hyde, président de l'Eire.
On s'attend à ce que la police se mette immédiatement à la recherche des chefs de l'armée républicaine.

LE TRAVAIL pour les artisans

La Fédération des syndicats d'artisans de la région sépharnoise et du Forez se doit, en ce début d'année, de faire connaître à ses nombreux adhérents...

COUR D'APPEL DE RIOM

Riom, 5 janvier. Voici le compte rendu de l'audience des appels correctionnels du 4 janvier.

LES ÉCHOS

Le communiqué d'il y a 25 ans. En Belgique, notre infanterie a progressé dans les dunes en face de Nieuport.

BASSES flagorneries

A l'occasion de son 60^e anniversaire, Joseph Djougachvili, dit Staline, a reçu en grand pompe le titre de Héros du Travail socialiste.

NEVERS Dans le département

Arrestation mouvementée. Le nommé Rocher Georges, 35 ans, maçon, sans domicile fixe, originaire de Montargis...

LA RÉGION SAONE-ET-LOIRE DIGOIN

Allocations militaires. Paiment, salle de l'Hospice, samedi 6 janvier 1940.

Abonnements spéciaux

Pour permettre aux lecteurs de la Tribune de continuer à bénéficier de la lecture de leur journal, nous leur consentons un abonnement de 3 MOIS POUR 25 FRANCS.

NOS ÉCHOS

Récupération... M. le Ministre de l'Armement a donné des instructions pour récupérer tout un tas de déchets qui ne sont que des matériaux de récupération.

Les spectacles

PALACE. Samedi : Soirée 21 heures. Dimanche : Matinée, 14 et 17 heures. Soirée, 21 heures.

AMANTS ET VOLEURS

Un deuxième grand film : CORRUPTION. Actualités du Pathé-Journal.

AVIS de DÉCÈS

Nevers. Vous êtes prié d'assister aux Convoi, Service et Enterrement de Madame veuve BARBOTTE née Blanche LEBLANC.

ALLIER MOULINS

Mouvement de la population du 29 décembre 1939 au 4 janvier 1940. Naissances : Camille Claire, 49, rue de Paris.

Tribunal correctionnel de Riom

Riom, 5 janvier. Voici la suite du compte rendu de l'audience du 3 courant.

Les Bons Restaurants de LYON

Fondée en 1836 BRASSERIE GEORGES. 28, cours de Verdun. Contient des vins de France et de bonne bière.

Le Comité de guerre des Anciens combattants de la Nièvre demande la révocation d'un conseiller municipal

On nous communique le vœu ci-après qui a été adopté par le Comité de guerre des Associations d'Anciens Combattants de la Nièvre et adressé à M. le préfet de la Nièvre et à M. le ministre des Pensions.

CINÉ - PARC Le Grand Refrain

Samedi, à 20 heures 30. Dimanche, à 15 heures. F. GRAVELL, SIGNORET, Jacqueline FRANOELL, Jane AUBRETT.

FOURCHAMBAULT

Un camion renverse un cycliste. Le jeudi 27 décembre, dans l'après-midi, un camion de la Maison Vivien et Chabannon de Nevers, conduit par M. Canot, a accroché un cycliste.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

FOIRES et MARCHÉS

MOULINS-ENGLIBERT. Foire du 2 janvier. Bœufs de traits 7.500 à 9.000 fr. la paire.

FÉDÉRATION DÉPARTEMENTALE des Poilus nivernais

Section de Nevers. Depuis le premier janvier 1940, la cotisation est portée à 15 francs.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

MAJESTIC Charles BOYER

Pierre RICHARD-WILLM, Mistinguette, dans le super film : L'ÉPERVIER.

